



New York, le

10/03/12

Hello my friends,

Je viens de traverser l'océan pour arriver à New York, que tout le monde ici appelle « la grosse pomme ».

Quel soulagement d'apercevoir au loin la statue de la Liberté après des jours de voyage. Saviez-vous que cette statue a été offerte par la France aux États-Unis?

Cette ville est immense. Il y a tant de choses à voir et à faire. Visiter Brooklyn, Manhattan, grignoter un hot dog, aller voir un spectacle à Broadway. J'ai tenté ma chance en haut de l'Empire State Building mais personne ne m'attendait. Tant pis, je vais continuer ma route vers le Sud dès demain.

A bientôt

PS: Connaissez-vous la chanson New York de Sinatra? Magnifique!



Classes de CE1

8 rue Antonin Perrin

69100 Villeurbanne

